

AfD-Fraktion Bottrop Gerichtsstraße 2 46236 Bottrop

21.06.2024

Anfrage der AfD-Fraktion: Unterstützung durch den KOD an der Marie-Curie-Realschule in Bottrop

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,

in einem WAZ-Artikel vom 16.06.2024 wird davon berichtet, dass an der Marie-Curie-Realschule in Bottrop, der Städtische Kommunale Ordnungsdienst (KOD) unterstützend die Pausenaufsicht begleitet. "Die Kinder sind ja nicht böse", stellt Schulleiterin Gabi Bruns klar. Allerdings räumt sie ein, dass es diejenigen Schüler gibt, die raufen und zudem für Unruhe sorgen. Zweimal waren die Mitarbeiter des KOD laut Artikel schon vor Ort im Einsatz, um die Pausenaufsicht zu unterstützen. Im Zuge dessen wurden von ihnen auch Bußgelder verhangen.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Welcher Art waren die Auseinandersetzungen zwischen den Schülern, bei denen die vor Ort eingesetzten KOD-Mitarbeiter eingreifend tätig werden mussten? Bitte nach Art und Häufigkeit tabellarisch aufschlüsseln.
- 2. Wie viele Bußgelder wurden bei den bislang zwei durchgeführten Einsätzen an der Marie-Curie-Realschule insgesamt gegen Schüler verhangen?
- 3. In welcher finanziellen Höhe wurden die Bußgelder ausgestellt? Bitte Beträge dementsprechend aufschlüsseln.
- 4. Wie wird im vorliegenden Fall mit der finanziellen Begleichung der verhangenen Bußgelder an die überwiegend minderjährigen Schüler verfahren? Wie zum Beispiel Eintreibung des Bußgeldbescheids durch Weitergabe der Schüler an ihre Eltern.
- 5. Inwieweit ist die unterstützende Funktion des KOD als Pausenaufsicht auch an anderen Schulen in Bottrop geplant, bzw. an welchen?

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Engels Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop

¹ https://www.waz.de/lokales/bottrop/article406569160/kod-unterstuetzt-schule-wollen-augen-nicht-verschliessen.html